

Auvergne, Puy-de-Dôme, Riom, 1 rue Général-Chapsal

Caserne dite caserne d'Anterroche, puis centre d'apprentissage féminin et collège classique et moderne de jeunes filles, puis collège d'enseignement technique, actuellement lycée général et technologique Claude et Pierre Virlogeux

IA63002728



Entrée des élèves

IVR84\_20236300051NUCA

Auteur de l'illustration : Bénédicte Renaud-Morand

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation